

*Euskaratzeko lanean ari gara.*

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el sábado día 17 de Mayo de 2014.

## Las obras de la plaza Urdanibia se extienden hacia Vega de Eguzkiza

**- LA NUEVA FASE QUE ACABA DE ARRANCAR NO CAMBIARÁ LA ORDENACIÓN DE TRÁFICO MIENTRAS NO FINALICE EL NUDO DE SANTA ELENA**

- M.A.I. | IRUN.

17 mayo 2014 00:22

Las obras de urbanización de la plaza Urdanibia y su entorno, en la Parte Vieja de Irun, han iniciado una nueva fase, extendiendo las labores de renovación de las infraestructuras de agua y saneamiento al primer tramo de la calle Vega de Eguzkitza, la salida desde la plaza hacia Larreaundi. No será la única zona de trabajo ya que, simultáneamente, se sigue trabajando en el interior de la propia plaza con la sustitución de las infraestructuras generales subterráneas y se mantienen aún activos los trabajos sobre la complicada arqueta soterrada en el encuentro de la calle Santa Elena con los alrededores de la plaza. Se trata de una complicada obra de ingeniería para solucionar, pese al escaso margen de altura que el subsuelo deja en ese punto, el encuentro de tuberías de saneamiento y de recogida de pluviales que confluyen allí provenientes de diversos puntos del entorno inmediato. Mientras no finalice esa parte, no se modificará la actual ordenación del tráfico: la circulación desde Larreaundi sigue por el vial habilitado en el interior de la alameda; la calle Santa Elena permanece cortada para el tráfico que procede de Arbes y Dolores Salís, salvo para residentes; los vehículos que se dirigen desde la zona de calle Uranzu en sentido a Larreaundi, tienen que rodear la plaza para salir a Vega de Eguzkiza por detrás del Euskaltegi Municipal. Al acabar los trabajos del cruce de Santa Elena esta ordenación variará porque la obra avanzará hasta el cruce con Virgen Milgrosa, pero se avisará con antelación.